



## DESBALANCE

### Moreira y el Fobaproa

::::: Nos platican que algunos fueron sorprendidos por la propuesta que presentó el líder de la bancada del PRI en San Lázaro, **Rubén Moreira**, del presupuesto 2024, que consistía en tomar 40 mil millones de pesos del Fobaproa y destinarlos a la reconstrucción de Acapulco. Sin embargo, nos dicen que la propuesta no es nueva y que se la preparó un exfuncionario del gobierno anterior que en el pasado fue muy cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador, quien en su momento también pensó que era una buena idea porque era injusto rescatar a los banqueros. Nos cuentan que el propio Moreira comentó que la propuesta forma parte del presupuesto alternativo que presentó la coordinadora del Frente Amplio por México, **Xóchitl Gálvez**. Pero a todos se les pasó señalar que el Fobaproa ya no existe desde 1992, cuando fue sustituido por el IPAB y los priistas, que eran la mayoría en la Cámara de Diputados, aprobaron la Ley de Protección al Ahorro Bancario.

### Se le sube el azúcar a la inflación

::::: Al parecer comienza a dar resultados la receta del Banco de México, de **Victoria Rodríguez Ceja**, pues la inflación llegó a 4.3% en octubre, la menor desde febrero de 2021. No obstante, le detectaron un alto nivel de azúcar al impuesto de los pobres, pues el endulzante elevó su precio 39.2%, su mayor alza en siete años. En la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcohólica, que preside **Humberto Jasso**, aseguran que es una burbuja especulativa nutrida por los conflictos bélicos y las sequías, pues hay producción suficiente y no hay razón para que se encarezca. En tanto, la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes reporta que, bajo el argumento del costo del azúcar, Coca-Cola incrementará un peso el precio de los refrescos la próxima semana, salvo en Acapulco.



Humberto Jasso

ESPECIAL